



LA VILLE DE NEUCHÂTEL COMMUNIQUE

Aux représentant-e-s des médias

Dimanche sans voiture annulé

Ce devait être un dimanche particulier où la population était invitée à se réapproprier l'espace public. En raison de la pandémie de Covid-19, et des incertitudes liées à la durée du confinement, cette manifestation prévue le 10 mai à Neuchâtel est annulée.

La direction de la mobilité et du développement durable, coordinatrice de cet événement, étudiera la possibilité de le reporter au deuxième semestre ou de le tenir l'an prochain. Pour l'heure, la Ville remercie vivement les nombreuses actrices et acteurs culturels et associatifs qui se sont engagé-e-s dans l'organisation de cette manifestation originale.

La Ville en profite pour rappeler également les consignes sanitaires de l'Office fédéral de la santé publique qui valent pendant toute la durée de la pandémie : restez à la maison, et ne sortez que par stricte nécessité.

Neuchâtel, le 23 mars 2020

Direction de la mobilité et
du développement durable

Renseignements complémentaires :

**Pierre-Olivier Aragno, délégué à la mobilité, au développement durable et à l'environnement,
032 717 76 75, pierre-olivier.aragno@ne.ch**